
私 は 保 育 園 に 対 す る 提 案 、 質 問 を さ せ て い

た だ き ま す 。

今 、 沼 田 市 で は 少 子 化 で 子 ど も の 数 が 減 っ

て い ま す が 、 対 策 と し て 子 育 て の し や す い 環

境 づ く り が 大 切 だ と 思 い ま す 。

な の で 私 は 、 夜 間 の お そ い 時 間 で も 、 子 ど

も を 安 心 し て あ ず け ら れ る 夜 間 保 育 園 が で き

た ら い い な と 思 い ま す 。 私 の 両 親 は 共 働 き で、

残 業 な ど で 夜 い な い 日 も あ り ま し た 。 私 は 近

く に 祖 母 の 家 が あ っ た か ら よ か っ た も の の 、

子 ど も の 面 倒 が 見 ら れ な い 親 に と っ て 、 小 さ

い 子 ど も を 夜 一 人 に し て お く の は 心 配 だ と 思

い ま す 。 だ か ら 安 心 し て 子 ど も を あ ず け ら れ

る 夜 間 保 育 園 が で き れ ば 子 ど も が 増 え る の で

は な い の で し ょ う か 。

こ の よ う な 保 育 園 で は 、 夜 間 で も 子 ど も を

見 て い ら れ る 保 育 士 が 必 要 で す が 、 現 在 の 保

育 士 の 状 況 は ど う な っ て い ま す か 。 ま た 、 少

子 化 に よ る 保 育 園 の 入 園 状 況 は ど う な っ て い

ま す か 。 現 在 の 保 育 園 に つ い て 教 え て く だ さ

い 。
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